
 

 

2019-2020 ＹＭＣＡサービス・ユース事業通信第２号 

 

事業主題：あなたのその想いを生かすために・・・ 

 

事業委員会ＨＰ：http://www.ys-west.or.jp/shunin/2019/shunin_yy.php 

事業通信は月１回の発行と大見え切りましたが、やはり月 0.5回となってしまいました。でもその

分内容は濃いものがあります。９月１日の京都部会に始まり残す部会は西中国部会だけとなりました。

各部会では部長・実行委員会のご配慮により時間を設けていただき、各部の方々に直接アピールする

ことができました。そして face to faceで親睦を図り有意義な時間を過ごすことができました。      

各部会の詳細につきましては戸所理事執筆の理事通信をご覧ください。 

１．アジア大会ＡＹＣ参加者報告 

9月 21日(土)韋駄天でご存知の金栗四三生誕の地玉名で開

催された九州部会では、仙台アジア大会でＡＹＣ派遣された中

西海斗君のＡＹＣ報告会に立ち会うことができました。英語も

ほとんど話せない不安な状況での参加でしたが、時間の経過と

ともに意思疎通ができるようになり、最後には壁がなくなった

ように親しくなったとのこと。来年もぜひ参加したいと元気な

報告でした。もちろん英会話の勉強もされるそうです。                  

２．中部ＹＹＹフォーラムに参加 

9月 28日（土）中部で開催されたＹＹＹフォーラムに参加し

ました。ＹＭＣＡとユースとワイズの協働開催です。実行委員

会で議論を重ね、素晴らしい大会となりました。ユースとワイ

ズの距離も短く大変良い関係を築いています。その中で「介助

犬と動物介在療法」を学ぶことができました。介助犬には驚き

ました。自分の意思で介護者のために冷蔵庫で冷やした水を取

り、扉を閉めて持っていくのです。スマホも探してくれます。 

３．中西部ＹＹＹフォーラムに参加                                                  

10月 19日(土)六甲研修センターで中西部ＹＹＹフォーラムが

開催されました。総勢 57名の参加者で分団懇談会、研修セン

ター設備のメンテナンスワーク、ＢＢＱ懇親会で楽しみました。

大阪ＹＭＣＡ日本語学院の留学生達と「世界平和と私の夢」に

ついて語り合いました。発表会ではしっかりとした日本語で意

思表現されました。将来が楽しみな２５名のユース達でした。 

４．Ｙサ・ユースアンケートは？ 

 西日本区８０クラブにお願いしましたアンケートは現在 93％の回収率です。100％までもう少しで

す。未だ提出されていないクラブはこの機会を逃さず全員参加でお願います。自分のクラブを見つめ

直す良い機会です。ＹＭＣＡとの関係に気づき、ＣＳ活動との連携でクラブを発展させましょう。 

http://www.ys-west.or.jp/shunin/2019/shunin_yy.php

